

『にこにこ親子だより』



令和6年10月発行
奈良市立都祁こども園

朝夕は寒さを感じる季節になってきました。いつも『にこにこ親子ひろば』にご協力いただきまして、ありがとうございます。

『にこにこ親子ひろば』も、新しいお友達が増え賑やかになりました。子ども達は自分のしたい遊びを選んで楽しく遊んでいます。毎回1時間半が本当に短く感じてしまいます。できるだけ、遊びたい気持ちを優先しながら進めていきたいと思えます。今後ともよろしくお願ひします。

【11月・12月の遊び】

- ・保育室・・・ままと ポットン落とし パズル マラカス など好きな遊びをしましょう
- ・製作活動・・・かいたり貼ったりしましょう
- ・絵本や紙芝居・パネルシアターなどを見ましょう
- ・音楽に合わせて歌ったり、身体を動かしたりしましょう
- ・園庭・・・乳児用園庭で砂場や滑り台で遊びましょう
- ・感触遊び・・・様々な紙 など
- ・保健師さんのお話を聞きます。「子どもの感染症」(保護者)



【11月の予定】

実施日	内容
11月5日(火)	お外で遊びましょう(乳児用園庭)
11月12日(火)	11月の製作をしましょう
11月19日(火)	お外で遊びましょう(乳児用園庭)
11月26日(火)	様々な紙で遊びましょう・身体測定

【12月の予定】

実施日	内容
12月3日(火)	12月の製作をしましょう
12月10日(火)	都祁保健センター保健師さんのお話(冬の感染症と対応)
12月17日(火)	クリスマスお楽しみ会

*園の都合や内容により日程が変更になる場合がありますので、ご了承ください。

※ 人数が増えて『子育て支援室』が狭くなってきました。11月から、水曜日と同じ内容で活動をしたいと思ひます。どちらか都合の良い日に参加してください。
帰りに、どちらの日に参加されるかチェックをお願いします。(人数にかたよりがあっても大丈夫です。)

※12月10日(火)と17日(火)は、全員同じ日にご参加ください。



【9月・10月の様子】

片栗粉遊び



しゃぼん玉



水で
お絵描き

寒天あそび



外遊び大好き!



おばけのおもち製作中



ハロウィン制作



交流センターへお散歩



リズム室で遊ぼう



栄養士さんのお話



おやつタイム



～親が望む子どもに育てるのではなく 子どもが望む親になってください～

お父さん・お母さん どうか忘れないでください。
子育てで何より大切なのは「子どもが喜ぶこと」をしてあげることです。
そして、そのことを「自分自身の喜び」とすることです。
子どもは、かわいがられるからいい子になります。かわいい子だから、かわいがるのではないのです。
いくら抱いても、甘やかしてもいい。
たくさんの喜びと、笑顔を親と共にした子は、やがて、人の悲しみをも知ることができるようになります。
誰とでも喜びと悲しみを分かち合える人に成長するでしょう。
これは人間が生きていくうえでもっとも大切な、そして素晴らしい力です。

～ 児童精神科医 佐々木 正美 ～

私の大好きな児童精神科医 佐々木正美先生の著書「子育てのきほん」の中の一文です。
子どもの心とからだの発達のために本当に大切にしたいことを、先生の温かなまなざしで綴られた1冊です。